

Besichtigung des Festungsmuseums „Dräi Eechelen“

Was ist eigentlich das Klima? Warum braucht es Schutz? Wie sieht das Klima der Zukunft aus? Und können wir selbst einen Beitrag zum Klimaschutz leisten?

Der 40. Internationale Raiffeisen-Jugendwettbewerb hat Kinder und Jugendliche aufgerufen, sich kreativ mit dem Thema Klimawandel und vor allem Klimaschutz auseinanderzusetzen.

Die 5. Klasse 2009/2010 von Christian Kohlen wurde im Losverfahren als Gewinner einer der 10 Klassenpreise ermittelt: Ein geführter Rundgang durch das Festungsmuseum „Dräi Eechelen“. Am Mittwoch, den 14. Juli 2010 hat dieser interessante und lehrreiche Ausflug auf Einladung der Raiffeisenbank stattgefunden. Nach dem Mittagessen im Restaurant „Porta Nova“, haben die Schülerinnen und Schüler bei der Besichtigung des Museums die spannende Geschichte der Stadt Luxemburg auf anschauliche Art und Weise kennen gelernt.

